

UGT presenta a la Xunta el aviso de huelga de limpieza en junio

El alcalde cita a una reunión conjunta a empresa y trabajadores

LUIS DÍAZ
MONFORTE / LA VOZ

Directivos de la empresa Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) y representantes de su plantilla en Monforte se reunirán de nuevo la próxima semana en una fecha todavía por concretar. La iniciativa parte del alcalde, que ya se reunió por separado con ambas partes. El acuerdo sobre el convenio salarial que persiguen estos contactos parece lejano, por lo que se mantiene la amenaza de un primer paro en la recogida de basura durante el próximo mes de junio. UGT tiene previsto formalizar hoy mismo en la delegación de la Xunta en Lugo el aviso de huelga.

Severino Rodríguez se entrevistó ayer con los responsables de la empresa adjudicataria del servicio de limpieza. Tras el encuentro, reconoció que ambas partes siguen encoradas en sus respectivas propuestas. La posición de FCC, detalla el alcalde, «é que xa están facendo bastante coa subida do IPC e que teñen pouca marxe de manobra». Ante la falta de avances, convocó un nuevo encuentro, ahora a tares bandos, «coa intención de



Trabajadores de la empresa de limpieza en una de las asambleas por el convenio. ALBERTO LÓPEZ

que sirva para lograr un acuerdo satisfactorio para empresa e traballadores».

De no producirse un acuerdo sobre el convenio colectivo, habrá una primera huelga entre los días 8 y 17 de junio, seguida de un paro indefinido en la recogida de basura a partir del mes de agosto. Las fechas elegidas

para la primera de las protestas coinciden con la celebración de las fiestas del barrio de San Antonio, las más importantes de la ciudad después de las patronales.

El sindicato UGT, al que corresponden todos los delegados de personal de la empresa de limpieza, tenía previsto for-

mular hoy la comunicación del primero de los paros en el registro de la Xunta en Lugo. Los representantes de los trabajadores habrán llegado a un principio de acuerdo con la empresa, que se compió a la hora de firmar el convenio por las diferencias existentes sobre la interpretación de lo pactado.

El presidente de Ribeira Sacra recibe la Cruz de la Orden del Mérito Agrario

MONFORTE / LA VOZ

El presidente del consejo regulador de Ribeira Sacra, José Manuel Rodríguez, recibirá el próximo 16 de mayo una de las cruces de la Orden del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario que concede el Ministerio



José Manuel Rodríguez

de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. La confirmación llegó ayer a la sede de la denominación de origen, aunque había sido adelantada extraordinariamente al galardano por el monfortino Julio Padilla Carballada, expreside de la Comisión de Justicia del Congreso.

Padilla, que en su día ya promovió la designación de la Ribeira Sacra como Itinerario Cultural Europeo, fue a su vez uno de los valedores de la candidatura de José Manuel Rodríguez a la Cruz de la Orden al Mérito Agrario. El presidente del consejo regulador dijo ayer que se trata de un reconocimiento «para todo o sector do viño na Ribeira Sacra».

El alcalde invita al PP a preocuparse de si sus carteles tienen autorización

MONFORTE / LA VOZ

El alcalde, Severino Rodríguez, precisó ayer que la plataforma en defensa de la sanidad pública de Monforte no solicitó permiso para la colocación de los carteles que cuelgan del arbolado en la calle Cardenal. No comparte, pese a ello, las críticas del PP por la permisividad municipal frente a este tipo de actos reivindicativos. «Os carteis da plataforma non teñen autorización, como tampouco os que poñen a veces outros concellos e entidades», precisa.

Severino Rodríguez se refirió, concretamente, a la colocación de pancartas y carteles en las calles de Monforte por parte del Centro Comercial Urbano de los ayuntamientos de Sobor y Quiroga «tamén sen licenza do Concello». «O que non entendo e porque o PP se interesa só pola plataforma. Debería

preocuparse tamén de se os seus carteis teñen autorización», argumenta el regidor monfortino.

Si un municipio limitrofe pide colocar una pancarta anunciando una feria, señala el alcalde, «non llo imos negar polo feito de que non este tramitada previamente a licenza». El problema del PP, añade, «é que se gobernasen perdoaría aos seus e castigaría aos demais, cousa que nós non facemos».

Otro tipo de insulto

En el caso concreto de los carteles de la plataforma sanitaria, Severino Rodríguez entiende que debe primar «a liberdade de expresión» y a diferencia de la portavoz del PP, Julia Rodríguez, no aprecia insulto alguno en los carteles alusivos al presidente de la Xunta. «Insultante é que un responsable político non cumpria a súa palabra»,

señala el alcalde en referencia a Núñez Feijoo.

Los carteles de la plataforma critican el incumplimiento de las promesas del presidente de la Xunta sobre la integración de un área de gestión integrada propia para el hospital comarcal de Monforte. Severino Rodríguez afirma que no le llegó queja alguna vecinal por la presencia de estos carteles en la vía pública. «Chégamne queixas de xente que vai ao hospital e lle din que a lista para a consulta que pide está pechada e que ten que volver outro día», denuncia el regidor.

El PP, por su parte, considera que, con sus últimas manifestaciones, la plataforma «se quitó la careta» para dejar a las claras «que no son una asociación en defensa de la sanidad pública sino simplemente una plataforma política».

Julia Rodríguez pide copia del informe sobre la situación de las licencias de los pubs

MONFORTE / LA VOZ

La portavoz del PP, Julia Rodríguez, presentó un escrito en las oficinas municipales para que le sea entregada copia del informe sobre la situación de las licencias de los pubs de la calle Duquesa de Alba. Este grupo lleva a pleno el pasado mes de marzo una moción en la que solicitaba al Ayuntamiento la adopción de las medidas necesarias para acabar con los problemas de ruido e incumplimiento de horarios de cierre que enfrentan a vecinos y hosteleros.

Entre otras medidas, los populares abogaron por la regularización de las licencias provisionales, solicitando según denunciaron se negó a cumplir el gobierno municipal. Esta petición fue planteada a petición de los propios hosteleros, que

habían trasladado a Julia Rodríguez en una reunión su inquietud por las numerosas licencias de carácter provisional.

Sin avances

Para la portavoz del PP, las recomendaciones que dirigió el Valedor do Pobo al Ayuntamiento en demanda de una gestión «más eficaz» ante el conflicto planteado en Duquesa de Alba «cayeron en saco roto». Siempre según su criterio, no se produjeron «avances» significativos para conciliar la actividad de los hosteleros y el derecho al descanso de los vecinos.

Julia Rodríguez señala en este sentido que los 75 puestos de trabajo directos que generan los locales de Duquesa de Alba son de jóvenes que no disponen de otros ingresos.